

## Nuit internationale de la chauve-souris au Muséum d'histoire naturelle de Toulouse Mercredi 29 août 2018

Les chauves-souris sont discrètes et méconnues du grand public, pourtant pas loin de 30 espèces sont présentes en Midi-Pyrénées. Leurs particularités, aussi étonnantes que passionnantes, méritent d'être mises à jour. En France, toutes les espèces de chauves-souris, ainsi que leurs habitats, sont protégés par la loi. Indispensables à l'environnement, les chauves-souris se nourrissent d'insectes la nuit. Aujourd'hui, leurs populations déclinent, notamment à cause de la disparition de leurs habitats de chasse et de gîtes, et de leur destruction.

Une soirée sur le thème des chauves-souris est organisée par le Groupe Chiroptères de Midi-Pyrénées (Conservatoire d'espaces naturels de Midi-Pyrénées). Elle se déroulera mercredi 29 août 2018 à 18h30 dans l'Auditorium du Muséum d'histoire naturelle de Toulouse avec la projection du film « Une vie de Grand Rhinolophe » produit par le Groupe Chiroptères de Provence et réalisé par Tanguy Stoecklé (Grand Prix du festival du film animalier de Ménégoût en 2014 et celui du festival international d'Albert en 2015). Le film raconte avec une grande sensibilité le parcours fascinant d'une chauve-souris. La projection sera introduite par Cathie Boleat du Groupe Chiroptères de Midi-Pyrénées et sera suivie d'un temps d'échange sur le thème des chauves-souris. La soirée se poursuivra pour une balade nocturne le long des berges de la Garonne à la découverte du monde ultrasonore des chauves-souris.



*Grand Rhinolophe*